



Der Förderverein stellt sich vor

Berlin im Juli 2025

Liebe Eltern,

als Förderverein der Obersee-Schule sind wir seit unserer Gründung im Januar 2006 Bindeglied zwischen der Schule auf der einen und den Schülern und Eltern auf der anderen Seite. Wir bringen beide einander näher, indem wir z. B. Schulfeste mitorganisieren, die schulischen Gremien und Elterninitiativen unterstützen, Arbeitsgruppen und Projekttag anbieten – die wir zum Teil selbst gestalten – und bei der Einschulung neuer Jahrgänge zur Seite stehen.

Wir werben insbesondere aber auch finanzielle Mittel ein und stellen diese zur Verfügung, um die Schule bzw. Klassen sowie einzelne bedürftige SchülerInnen bei Schul- und Klassenfahrten zu unterstützen und zusätzliches Lehr-, Lern- und Anschauungsmaterial sowie Ausstattungsgegenstände zu beschaffen.

Dies alles kann der Verein aber nur leisten, wenn er selbst unterstützt wird.

Er braucht dazu auch Ihre Hilfe!

Werden Sie Mitglied im Förderverein! Mit einem rechnerischen monatlichen Mitgliedsbeitrag von nur 2,50 EUR tragen Sie wesentlich zur Verwirklichung der o. g. Ziele bei. Wer mehr geben will, hat die Möglichkeit, dies auch in Form einer Einzelspende zu tun. Als "besonders förderungswürdig bzw. gemeinnützig" anerkannter Verein können wir – auch für den jährlichen Mitgliedsbeitrag – steuerlich absetzbare Spendenbescheinigungen ausstellen.

Bitte werben Sie auch bei Freunden und Bekannten für diese gute Sache, zum Vorteil unserer Kinder!

Vielen Dank!

gez.
Patrick Schlöffel
1. Vorstandsvorsitzender

gez.
Christian Haase
2. Vorstandsvorsitzender

NACHDEM DER MEB FAST FERTIG IST UND DIE KINDER DEN VERBLIEBENEN SCHULHOF INTENSIV NUTZEN, WÄCHST AUF DIESEM KEIN GRAS MEHR. UM DER DADURCH ENTSTANDENEN IMMENSEN STAUBBILDUNG IM SOMMER UND DEM MATSCH BEI REGEN/SCHNEE ZU BEGEGNEN, SOLLEN AUF DEM SCHULHOF MULCH ODER HOLZHACKSCHNITZEL AUSGEBRACHT WERDEN. MEHR DAZU AUF DER RÜCKSEITE.

UNTERSTÜTZEN SIE DEN VEREIN BITTE AKTIV, MIT IHRER SPENDE ODER IHREM MITGLIEDSBEITRAG!

Vorteile für Ihr Kind: *

- Vorfachlicher Englischunterricht in den Klassenstufen 1 und 2 (eine Stunde pro Woche durch externe Sprachlehrer bzw. Muttersprachler)
- Englisch-AG für die Klassenstufen 3–6 (eine bzw. zwei Stunden pro Woche durch externe Sprachlehrer bzw. Muttersprachler)
- finanzielle Zuschüsse an Schüler für Schulausflüge oder Klassenfahrten
- Hilfestellung (personell und finanziell) bei der Entstehung verschiedener Arbeitsgemeinschaften (z. B. Schülerzeitung oder Computer-AG)
- Organisation von Projekttagen
- Beschaffung zusätzlicher Arbeitsmaterialien, z. B. auch für interdisziplinäre Projekt- oder Arbeitsgruppen
- ... und vieles mehr

*Beispiele, vorbehaltlich Realisierbarkeit

Was wir bisher erreicht haben

Inzwischen reicht der noch freie Platz auf dieser Seite nicht mehr für die Auflistung all unserer Erfolge aus. Genannt seien hier als Meilensteine das rote sechseckige Klettergerüst und die Seil- und Kletterstrecke auf dem Schulhof, die der Förderverein den Kindern bzw. der Schule geschenkt hat. Gerne informieren wir Sie bei Interesse über weitere gute Taten, die wir dank der Mitgliedsbeiträge und Spenden der Eltern, Lehrer- und ErzieherInnen vollbringen konnten. Sprechen oder rufen Sie uns an; gerne antworten wir Ihnen auch per E-Mail oder Post. Mehr dazu finden Sie auch auf unserer Website!